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DÉCISIONS DU CONSEIL D’ADMINISTRATION / ACTES DES ADMINISTRATEURS 

PATINAGE ST-BRUNO 

SAISON 2022-2023 
 

Cette liste n'inclut pas les propositions faites pour l’ouverture et la fermeture des Conseils d’administration, 

ni pour l’adoption des ordres du jour et des procès-verbaux 

 

 

2022-06-30 001 

Les entraîneurs ont soumis leurs disponibilités pour les cours de groupe.  La sélection 

des entraîneurs est effectuée par les membres du Conseil. 

 

L’embauche est proposée par Nathalie Thibodeau. 

 

Proposition secondée par Géraldine Morency-Laflamme et adoptée à l’unanimité. 

2022-06-30 002 

La politique d’annulation des cours est révisée et proposée par Anny Carrier. 

 

Proposition secondée par Cynthia Cousineau et adoptée à l’unanimité. 

2022-06-30 003 

Le calendrier des cours pour la saison 2022-2023 est proposé par Anny Carrier. 

 

Proposition secondée par Caroline Legris et adoptée à l’unanimité. 

2022-06-30 004 

Il est proposé par Anny Carrier d’ouvrir les inscriptions en ligne le 1er juillet 2022. 

 

Proposition secondée par Lyne Richard et adoptée à l’unanimité. 

2022-06-30 005 

Nathalie Thibodeau propose l’adoption des prévisions budgétaires pour la saison 

2022-2023. 

 

Proposition secondée par Géraldine Morency-Laflamme et adoptée à l’unanimité. 

2022-06-30 006 

Il est proposé par Nathalie Thibodeau de soumettre la candidature du Club pour la 

tenue d’une compétition régionale pour la saison 2023-2024 lorsque PRS 

demanderont aux Clubs de soumettre leur candidature. 

 

Proposition secondée par Cynthia Cousineau et adoptée à l’unanimité. 

2022-06-30 007 

Lyne Richard propose de conserver le thème JUKEBOX pour la revue annuelle 2023 

ainsi que l’horaire des pratiques qui avaient été établi avant la pandémie. Elle propose 

aussi de maintenir l’entente verbale faite avec le nouveau fournisseur pour l’éclairage 

avant la pandémie sans retourner en appel d’offre. 

 

Proposition secondée par Nathalie Thibodeau et adoptée à l’unanimité. 

  



2 

 

2022-08-25 008 

Nathalie Thibodeau propose qu’Anny Carrier prenne en charge le dossier de 

vérification des antécédents judiciaires des membres du Conseil d’administration. 

 

Proposition secondée par Caroline Legris et adoptée à l’unanimité. 

2022-08-25 009 

Il est proposé par Anny Carrier de demander à la Caisse Desjardins de modifier le 

montant requérant 2 approbations/signatures de 0 $ à 1 000 $. 

 

Proposition secondée par Cynthia Cousineau et adoptée à l’unanimité. 

2022-08-25 010 

Il est proposé par Nathalie Thibodeau de faire la demande de 5 cartes de crédits pour 

le Club avec des limites différentes selon le poste est les achats/dépenses à effectuer 

par les membres : 

 

Nathalie Thibodeau (présidente) – 5 000 $ 

Géraldine Morency-Laflamme (tests) – 1 000 $ 

Caroline Legris (programmes) – 1 000 $ 

Lyne Richard (spectacle) – 10 000 $ 

 

Proposition secondée par Cynthia Cousineau et adoptée à l’unanimité. 

2022-08-25 011 

Il est proposé par Anny Carrier d’accepter les enfants qui sont sur la limite d’âge 

(max 3 mois de jeu), s’il reste de la place dans un cours et qu’un entraîneur a validé 

le niveau de l’enfant.  Cette proposition est uniquement pour la saison 2022-2023. 

 

Proposition secondée par Geneviève Gignac et adoptée à l’unanimité. 

2022-08-25 012 

Nathalie Thibodeau propose que Caroline Legris occupe le poste de responsable de la 

sécurité au sein du Club. 

 

Proposition secondée par Benoit Lachambre et adoptée à l’unanimité. 

2022-08-25 013 

Nathalie Thibodeau propose que Géraldine Morency-Laflamme soit nommée vice-

présidente du Club jusqu’à ce qu’elle reste membre du Conseil d’administration. 

 

Proposition secondée par Émilie Lanoie et adoptée à l’unanimité. 

2022-08-25 014 

Il est proposé par Lyne Richard de nommée Nathalie Thibodeau à titre de déléguée 

du Club pour les assemblées générales de Patinage Québec et Patinage Canada. 

 

Proposition secondée par Caroline Legris et adoptée à l’unanimité. 

2022-08-25 015 

Nathalie Thibodeau, qui siège au Conseil d’administration de Patinage Rive-Sud 

comme représentante des présidents des Clubs, ne peut pas être déléguée pour 

notre Club et elle propose que Caroline Legris et Émile Lanoie soit nommées 

déléguées du Club auprès de Patinage Rive-Sud. 

 

Proposition secondée par Anny Carrier et adoptée à l’unanimité. 
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2022-12-14 016 

À la suite de la démission de Geneviève Gignac et à notre demande d’offre de 

service, Nathalie Thibodeau propose l’embauche de Quentin Thieren. 

 

Proposition secondée par Benoit Lachambre et adoptée à l’unanimité. 

2022-12-14 017 

Comme Émilie Lanoie était une des deux déléguées du Club auprès de Patinage Rive-

Sud, Cynthia Cousineau se propose pour la remplacer. 

 

Proposition secondée par Nathalie Thibodeau et adoptée à l’unanimité. 

2022-12-14 018 

Il est proposé par Géraldine Morency-Laflamme que le montant alloué pour les 

assignations internationales soit de 500 $ par compétition pour la saison 2022-2023. 

 

Proposition secondée par Lyne Richard et adoptée à l’unanimité. 

2023-02-01 019 

Il est proposé par Nathalie Thibodeau de soumettre la candidature du Club pour la 

tenue d’une compétition régionale pour la saison 2023-2024. 

 

Proposition secondée par Cynthia Cousineau et adoptée à l’unanimité. 

2023-02-01 020 

A la suite de la démission d’Émilie Lanoie, Nathalie Thibodeau propose la nomination 

de Kateri Laneuville au poste de trésorière. 

 

Proposition secondée par Benoit Lachambre et adoptée à l’unanimité. 

2023-02-01 021 

Il est proposé par Lyne Richard de remettre une bourse exceptionnelle à nos invités 

spéciaux Sandrine Gauthier et Quentin Thieren de 2 500 $ et 525 $ à chacune des 

équipes de patinage synchronisé NOVA pour la revue sur glace 2023. 

 

Proposition secondée par Caroline Legris et adoptée à l’unanimité. 

2023-02-01 022 

Cynthia Cousineau propose de faire un sondage auprès des parents dans le but de 

voir ou nous pourrions améliorer notre offre de service pour la prochaine saison. 

 

Proposition secondée par Nathalie Thibodeau et adoptée à l’unanimité. 

2023-02-01 023 

Cynthia Cousineau propose de faire la promotion du Club sur les réseaux sociaux 

(TikTok et Instagram) et verra à obtenir l’autorisation des parents des patineurs qui 

seront filmés avant publication. 

 

Proposition secondée par Benoit Lachambre et adoptée à l’unanimité. 

2023-03-26 024 

La sélection des récipiendaires des trophées perpétuels du Club est validée et 

Cynthia Cousineau en propose l’adoption. 

 

Proposition secondée par Nathalie Thibodeau et adoptée à l’unanimité. 
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2023-03-26 025 

Le programme Sport-Étude de Longueuil nous demande si une table d’information 

peut être disponible lors de notre revue annuelle.  Après analyse de la place 

disponible, Lyne Richard propose de refuser cette demande. 

 

Proposition secondée par Caroline Legris et adoptée à l’unanimité. 

2023-03-26 026 

La seule compagnie de vidéo disponible pour notre revue sur glace ne fait pas de 

ventes directes et nous enverra un lien pour que nous puissions le partager avec nos 

patineurs.   Dans ces circonstances, Nathalie Thibodeau propose que le Club absorbe 

les coûts de la vidéo et d’en faire cadeau à tous les membres du Club. 

 

Proposition secondée par Lyne Richard et adoptée à l’unanimité. 

2023-03-26 027 

La compagnie de son et lumière avec qui nous avions une entente verbale ne pourra 

pas faire notre spectacle tel que prévu car ils ont trop de demande pour nos dates de 

spectacle et vont privilégier les Clubs qui leur avait donné un dépôt avant la 

pandémie. 

 

Lyne Richard a demandé des soumissions à d’autres compagnie et nous propose 

d’utiliser les services de MPAV de Sherbrooke au cout de 17 763,64 $ taxes 

comprises. 

 

Proposition secondée par Kateri Laneuville et adoptée à l’unanimité. 

2023-04-19 028 

Nathalie Thibodeau propose de transférer la délégation du Club à Julie Desjardins 

pour l’AGA de Patinage Québec. 

 

Proposition secondée par Lyne Richard et adoptée à l’unanimité. 

2023-05-17 029 

La politique POL-6 – Politique d’attribution des bourses de compétitions est 

amendée Géraldine Morency-Laflamme et propose l’adoption. 

 

Proposition secondée par Cynthia Cousineau et adoptée à l’unanimité. 

2023-05-31 030 

Compte tenu de sa sélection au Défi de Patinage Canada et sa qualification aux 

championnats canadiens, Géraldine Morency-Laflamme propose de remettre à 

Antoine Goyette, entraîneur au Club depuis 2 ans, le montant des bourses selon 

notre politique même s’il n’est pas ‘’patineur membre’’ depuis un an. 

 

Proposition secondée par Kateri Laneuville et adoptée à l’unanimité. 

2023-05-31 031 

Des changements mineurs aux règlements généraux sont proposés par Nathalie 

Thibodeau, soit le retour à 10 membres élus au Conseil d’administration et de 

changer l’ancien titre du poste ‘’Directeur des événements spéciaux’’ pour 

‘’Directeur des communications’’. 

 

Proposition secondée par Caroline Legris et adoptée à l’unanimité. 
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2023-05-31 032 

À la suite du décès du père de Christine Lanoue, Nathalie Thibodeau propose 

d’acheter une plante d’une valeur de 50 $ pour la remettre à Christine au lieu de 

fleurs. 

 

Proposition secondée par Benoit Lachambre et adoptée à l’unanimité. 

2023-06-17 033 

Nathalie Thibodeau propose l’adoption des états financiers tel que révisés par la 

firme comptable Comptabilité Fiscale RM. 

 

Proposition secondée par Kateri Laneuville et adoptée à l’unanimité. 

2023-06-17 034 

Nathalie Thibodeau demande aux membres de réviser le tableau des modifications 

aux règlements généraux qui sera présenté lors de l’Assemblée générale annuelle à 

la suite de la proposition faite le 31 mai dernier. 

 

Les membres sont en accord avec le texte proposé et donnent leur accord par 

courriel. 

 


